

Le 7ème **Salon du jeu vidéo de La Flèche** a lieu le samedi 26 novembre 2022 au complexe de La Monnerie. Au programme : Tournois de jeux vidéo mythique, table ronde, découverte du monde numérique et multimédia ...

Consoles nouvelles génération, rétrogaming des années 80 aux années 2000, jeu en réseau, tournois de jeux emblématiques tels que Fortnite ou Rocket League, animations, goodies à gagner, prévention, dédicaces... Les deux organisateurs du Salon du jeu vidéo de La Flèche, **Anthony Cocain et Cédric Forgar**, ont trouvé la recette parfaite pour réunir toutes les générations sur une journée de divertissement et de partage autour de l'univers numérique et vidéoludique.



Aurélien Cailloce, journaliste et streamer jeu vidéo sur Twitch assurera l'animation de l'événement au micro. Le Manceau organisera une table ronde sur le thème « Les métiers des Jeux vidéo » avec des écoles spécialisées et des joueurs professionnels.

Six invités de marque seront présents toute la journée : **PADG** (comédien de doublage), **Mr Crimson** (joueur professionnel de Street Fighter V), **RZA** (joueur professionnel de Mortal Kombat et Dragon Ball Fighter Z), **1TLAU** (Streamer Speedrunner*), ainsi que **Nicolas Deneschau** et **Romain Dasnoy** (auteurs d'ouvrages sur la culture geek). Tous prendront part à une séance de dédicace et répondront aux questions du public.

Les amateurs de *Street Fighter V* et *Mortal Combat* et/ou *Dragon Ball Fighter Z* pourront défier Mr Crimson et RZA et tenter de les battre.



Dans le cadre de la sensibilisation du développement des métiers tournant autour du jeu vidéo, trois écoles participent au salon pour présenter les professions du e-sport, de l'art numérique ainsi que les métiers du web.

» Il y a le jeu vidéo que l'on connaît en tant que joueur, mais aujourd'hui, en 2022, beaucoup de métiers tournent autour d'un jeu vidéo.« (Aurélien Cailloce, animateur de l'événement)



Pour les passionnés et collectionneurs, trois enseignes sarthoises exposeront leurs produits : L'intrépide - librairie geek, Goodisfigure - boutique de produit Blizzard et Manga Pop - boutique Geek.

Quentin GILLET.

Crédit photo : Antony Cocain.



Infos pratiques : Samedi 26 novembre 2022, de 10h à 18h, 7e Salon du jeu vidéo - Complexe de la Monnerie, à La Fleche (Sarthe) - Entrée gratuite - Site officiel de l'événement : www.sdj72.fr

**Qui a la tâche de terminer un jeu rapidement en trouvant les failles qui amènent directement à la fin de celui-ci.*

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)